

Con el característico sello valórico de la institución

Santo Tomás destaca carreras vespertinas que permiten compatibilizar trabajo, estudios y la vida familiar

Topografía, Técnico en Construcciones Civiles y Técnico en Diseño de Videojuegos son algunos ejemplos de disciplinas que se pueden cursar en Santo Tomás en horario vespertino, con consideraciones para quienes son trabajadores y padres o madres. Hasta el 31 de marzo es posible postular a la matrícula costo cero.

En un mundo donde la conciliación entre el trabajo, los estudios y la vida familiar es fundamental, Santo Tomás reafirma su compromiso con la educación accesible y flexible al promover carreras vespertinas que permiten a los estudiantes compatibilizar sus responsabilidades laborales y familiares con una formación académica de excelencia,

avalada en sus acreditaciones de nivel avanzado.

Las carreras vespertinas ofrecidas por Santo Tomás presentan una serie de atributos que las hacen especialmente atractivas para aquellos que desean iniciar o continuar su educación sin sacrificar su vida laboral o familiar. Estas carreras, de corta duración y con horarios adecuados para quienes trabajan durante el día, ofrecen facilidades en la asistencia, comprendiendo las necesidades de una población estudiantil activa en el mercado laboral.

De esta forma, hasta el 31 de marzo aún es posible acceder a estas, entre las cuales se destacan opciones como Topografía, que ofrece un amplio campo laboral, tanto para trabajar en empresas como para emprender de manera independiente. Asimismo, la carrera de Técnico en Construcciones Civiles también ofrece la posibilidad de emprender y la continuidad de estudios para un desarrollo profesional sostenible.

Otro programa a destacar es la carrera de Técnico en Diseño de Videojuegos en horario vespertino, una oportunidad para aquellos apasionados por la industria del entretenimiento digital que desean seguir avanzando en su carrera mientras trabajan.

Además, las carreras del área de administración, también disponibles en horario vespertino, son altamente demandadas en la industria productiva y empresas, ofreciendo una amplia empleabilidad para quienes buscan nuevas oportunidades laborales.

Al completar estas carreras, los estudiantes no solo obtienen un título técnico y/o profesional, sino que también tienen la posibilidad de acceder a instancias de perfeccionamiento que les permiten optar a mejores puestos de trabajo y avanzar

en sus carreras profesionales.

Perfeccionarse profesionalmente no solo es una oportunidad de adquirir nuevas habilidades y conocimientos, sino también un camino hacia el progreso laboral y el aumento de las rentas. En un mercado del trabajo cada vez más competitivo y exigente, aquellos trabajadores que buscan continuamente mejorar y actualizar sus habilidades tienen mayores posibilidades de acceder a mejores puestos de trabajo y obtener remuneraciones más altas. El perfeccionamiento profesional no solo amplía las oportunidades laborales disponibles, sino que también demuestra un compromiso con el crecimiento personal y el éxito profesional, aspectos que son valorados por las empresas y que se traducen en una mayor valoración en el mercado laboral.

Es importante destacar que Santo Tomás ofrece Matrícula Costo Cero hasta el 31 de marzo, brindando una oportunidad única para aquellos que desean comenzar o perfeccionar su camino en la educación superior.

Por ello, desde Santo Tomás extienden la invitación a todos los interesados a acercarse a su sede en Concepción, ubicada en Avenida Prat 879, para obtener más información sobre sus carreras y los beneficios disponibles. Además, recordaron que hasta el 22 de marzo aún es posible postular a beneficios estatales como la gratuidad y otros a través del FUIAS, extendiendo así la posibilidad de acceder a una educación de calidad.

FORMACIÓN VALÓRICA CON EL SELLO SANTO TOMÁS

Santo Tomás se distingue no solo por ofrecer una sólida formación técnica profesional, sino también por su compromiso en brindar a sus estudiantes un sello valórico que trasciende las aulas y les permite crecer como personas íntegras. Desde esta institución entienden que la educación no solo se trata de adquirir conocimientos específicos, sino también de cultivar valores como la responsabilidad, la ética y el respeto, que son fundamentales para ser ciudadanos ejemplares y profesio-

sionales comprometidos con el bienestar de la sociedad. Así, el sello valórico Santo Tomás se convierte en un factor diferenciador en la formación de sus egresados, destacándolos como profesionales que no solo poseen habilidades técnicas sobresalientes, sino también un profundo sentido de responsabilidad social y un compromiso ético con las comunidades donde se desempeñan. Estos valores, enfatizan, son esenciales para contribuir de manera positiva al desarrollo y progreso de la sociedad, y por ello, los promueven activamente en todas sus actividades académicas y extracurriculares.

